
5 Pièces

218 m²

Réf. 307

1 020 000 €

Carcès
Maison à vendre (83570)
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Extender  Immobilier  présente  une  remarquable  villa  contemporaine

offrant  de  luxueuses  prestations  et  bénéficiant  d'un  magnifique  volet

paysager sur une parcelle de 1. 210m2 dans un nouveau quartier prisé

de  Carces  à  quelques  minutes  à  pied  du  centre  village.  La  villa  de

218m2  en  position  dominante  offre  une  vue  dégagée  sur  un

environnement  très  calme.  Le  jardin  aux  essences  méditerranéennes

nécessite très peu d'entretien. La maison se prolonge sur de très belles

terrasses  qui  accueillent  une  piscine  10X5  chauffée  et  automatisée.

Edifiée en 2019, cette villa d'exception est parfaitement ...

Extender  Immobilier  presents  a  remarkable  contemporary  villa  offering  luxurious

amenities  and  benefiting  from  a  magnificent  landscaped  aspect  on  a  plot  of

1,210m2  in  a  new  popular  area  of  Carces,  a  few  minutes  walk  from  the  village

center. The 218m2 villa in a dominant position offers a clear view of a very quiet

environment.  The  garden  with  Mediterranean  species  requires  very  little

maintenance. The house extends onto very beautiful terraces which accommodate

a heated and automated 10X5 swimming pool. Built in 2019, this exceptional villa

is perfectly arranged, decorated and very energy ...

EXTENDER IMMOBILIER
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